

Partei im Wandel – Stärkung der Mitgliederstrukturen und Debattenkultur

Beschluss

der Jahreshauptversammlung am 24.08.2019 in Breklum:

Daher fordert die Junge Union Nordfriesland:

- Die Einführung eines Generalsekretärs für die CDU Schleswig-Holstein
- Die Öffnung der Landesfachausschüsse für alle Mitglieder der CDU Schleswig-Holstein
- Eine bessere Informationsverteilung für die Kommunalvertreter seitens der Landespartei

Und setzt sich ein für:

- Eine stärkere Einbindung der Parteimitglieder in die Arbeit der CDU Nordfriesland, z.B. durch Werkstattgespräche über politisch relevante Themen